



Revista Mexicana de

Cirugía Bucal y Maxilofacial



doi: 10.35366/118181

Vol. 20, Núm. 3

Octubre-Diciembre 2024. pp. 95-96

Editorial

## Nuestra revista, órgano más importante de difusión del conocimiento de la AMCBM, Colegio

Our magazine, most important organ for dissemination of knowledge of the AMCBM, College

María Iliana Picco Díaz\*

Queridos Socios Colegiados de la AMCBM, Colegio, quiero recalcar la importancia del trabajo diario que cada uno de nosotros realizamos en pro de nuestro crecimiento personal y de nuestra apreciada Asociación en favor del conocimiento. Uno de los trabajos más importantes que promueve ese crecimiento es la investigación y la publicación de artículos, no sólo por engrandecer el currículo personal de cada uno de nosotros, sino por todos los beneficios que esto aporta a la sociedad mexicana en la innovación que los profesionales en Cirugía Maxilofacial constantemente hacemos, y que es importante en la transmisión del conocimiento tanto a cirujanos maxilofaciales ya formados como a los que están formación, lo cual enriquece enormemente el acervo académico de nuestra especialidad.

La investigación se define como un procedimiento metodológico, por demás objetivo y en el que se puede comprobar la adquisición de nuevos conocimientos, o de la aplicación de estos nuevos conocimientos a la solución de temas específicos. Se



trata de una de las actividades en la ciencia fundamentales que el ser humano ha ejercido desde los albores de la civilización. En México se inicia en la época de la Colonia y alrededor de 1876 a 1911 algunos desarrollos científicos investigados fueron reconocidos a nivel mundial. También se logró la institucionalización de la ciencia y la productividad científica aumentó un 300%. De tal manera que la investigación nos ha permitido no sólo entender mejor el funcionamiento del mundo a nuestro alrededor, sino también nos ha permitido modificarlo para tener una vida mucho más sencilla, cómoda y duradera, permitiendo al cirujano maxilofacial crear e innovar.

En la actualidad, nuestro gremio está creciendo y es por ello que hacer investigación se vuelve relevante para nosotros como profesionistas en el área de la salud, por lo que debemos involucrarnos aún más en la metodología de la investigación lo que sienta las bases y nos proporciona las habilidades para iniciar investigación. Lo anterior nos conducirá a elevar la calidad de nuestro trabajo, y no sólo eso, mejorará

\* Presidenta de la Asociación Mexicana de Cirugía Bucal y Maxilofacial, Colegio. Bienio 2023-2025.

Correspondencia:

CMF. María Iliana Picco Díaz

E-mail: [ilianapicco@yahoo.com.mx](mailto:ilianapicco@yahoo.com.mx)

Citar como: Picco DM. Nuestra revista, órgano más importante de difusión del conocimiento de la AMCBM, Colegio. Rev Mex Cir Bucal Maxilofac. 2024; 20 (3): 95-96. <https://dx.doi.org/10.35366/118181>



[www.medigraphic.com/cirugiabucal](http://www.medigraphic.com/cirugiabucal)

notablemente la consulta a nuestra revista, la cual ha logrado trascender fronteras. ¡Vayamos aún más allá de la investigación básica e involucremos más en la investigación experimental!

Por todo lo anterior, quiero pedirles de manera muy especial que apoyemos a nuestra revista para aumentar el número de publicaciones, sobre todo en artículos de investigación, lo cual promoverá de manera muy importante el crecimiento de nuestra asociación, ya que nuestra revista es leída en México y diversas partes del mundo. Así que pongamos

todo nuestro empeño para ello, unámonos en este proyecto, el cual reflejará la madurez que hemos adquirido ampliando el reconocimiento de la Cirugía Maxilofacial en nuestro país y hacia el mundo. Gracias por ser parte de él.

Me despido con esta frase:

«La soberanía del hombre está oculta en la dimensión de sus conocimientos».

Sir Francis Bacon (1561-1626),  
*filósofo y estadista británico*